

Die Erlebnis Alpen AG Begegnungsprojekt mit dem SBBZ GENT

Am Ende des letzten Schuljahres 2018/19 starteten wir – die Erlebnis Alpen AG – ein Begegnungsprojekt mit dem SBBZ GENT. Hintergrund unseres Projektes war die Frage, was wir über Jugendliche mit Behinderung wissen.



Über persönliche Kontakte zum SBBZ GENT am Zollberg gab es im Juni eine erste Begegnung mit zwei Bausteinen: zuerst besuchten wir die Gruppe von Frau Haiss und Herrn Bartel an der Rohräckerschule.

Wir stellten uns gegenseitig unseren schulischen Alltag vor und hatten anschließend viel Freude bei Bewegungs- und Boulderspielen.



Zwei Tage später ging es gemeinsam ins Kletterzentrum Waldau. Eine Herausforderung für alle mit wunderbaren Erfahrungen für die Jugendlichen und die beteiligten Lehrkräfte.



Das Von- und Miteinander Lernen von Menschen mit und ohne Behinderung stand im Mittelpunkt.



Eine Fortsetzung des Begegnungsprojektes in Schuljahr 2019/20 ist bereits am Laufen...